Résumé du PFE : Sous-titre : Contribution à l’étude des parasites intestinaux des rapaces nocturnes et diurnes vivants en
[bookmark: _GoBack]captivité au niveau du parc zoologique du jardin d’essai El Hamma

Résumé :
Les parasites sont considérés comme l’une des causes de mortalité chez les oiseaux, surtout les oiseaux sauvages, en raison d’un manque d’attention envers cette catégorie. Notre travail s’est basé sur une étude coprologique des fientes de rapaces vivants en captivité au niveau du parc zoologique d’El Hamma sur une période de trois mois, allant de septembre à novembre 2023. Nous avons utilisé la méthode de flottaison. Sur 61 échantillons prélevés, nous avons identifié deux espèces parasitaires appartenant au genre Trichuris et à la classe des Cestoda. Les deux genres de parasites représentent chacun un taux de 50% du total des parasites qui infestent les rapaces du JDH. La prévalence totale est satellite avec un taux de 22,22%. Elle est rare chez les deux parasites. Les résultats obtenus nous permettent de confirmer l’impact de la captivité sur la réduction d’infestation parasitaire des rapaces.

Summary :
Parasites are considered to be one of the causes of mortality in birds, especially wild birds, due to a lack of attention towards this category. Our work was based on a coprological study of droppings from captive birds of prey at the El Hamma zoological park over a three-month period from September to November 2023. We used the flotation method. Out of 61 samples taken, we identified two parasitic species belonging to the Trichuris genus and the Cestoda class. The two genera of parasites each account for 50% of the total parasites infesting raptors in the JDH. Total prevalence is satellite at 22.22%. It is rare for both parasites. The results obtained allow us to confirm the impact of captivity on the reduction of parasitic infestation in birds of prey.
